
Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (7)  foram
apresentadas 23 indicações.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  001/22,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
implantação  de  uma  pista  de
caminhada  e  uma  ciclovia,  em
toda extensão da Av. Galdino”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  005/22,  que
“Indica a instalação de redutor de
velocidade  na  rua  Quatá,  nas
proximidades do  n°.  145,  Bairro
Barra Funda”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
3)  INDICAÇÃO  Nº  002/22,  que
“Indica a instalação de lombada
da  Rua  Nacib  Anísio  -  Vila
Priante”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  003/22,  que
“Indica  que  seja  alterado  para
sentido  duplo  a  rua  Presidente
Costa em Silva defronte a escola
Vail  Toledo  nos  finais  de
semana”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  004/22,  que
“Indica  que a pista  de  atletismo
do  Estádio  Municipal  seja
nomeada Daniel Nascimento”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
6)  INDICAÇÃO  Nº  006/22,  que
“Indica ao gerente da unidade da
Sabesp local,  a ligação da rede
de água e de esgoto na Rua Vital
Brasil, no bairro Barra Funda”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
7)  INDICAÇÃO  Nº  007/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  uma  tampa  em
bueiro existente na Rua Juvêncio
Aguilera  próximo  ao  nº  375,
Distrito de Roseta”;

8)  INDICAÇÃO  Nº  008/22,  que
“Indica  ao sr.  Prefeito  que  junto
ao Governo do Estado, pleiteia a
equipe mecanizada do programa
Melhor  Caminho,  para  fazer  a
manutenção  geral  das  estradas
rurais  do  Distrito  de  Roseta  e
todas as demais do município”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  014/22,  que
“Indica  que  seja  disponibilizada
frente  de  trabalho  para
manutenção  da  rede  pública  de
eletricidade”;
10) INDICAÇÃO Nº 015/22,  que
“Indica  a  cobertura  com  massa
asfáltica  da  cratera  formada em
rua do Distrito de Roseta”.

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:

11) INDICAÇÃO Nº 009/22,  que
“Indica  a  construção  de  uma
creche  no  Conjunto  Residencial
D. Lina Leuzzi”;
12) INDICAÇÃO Nº 010/22,  que
“Indica  a  instalação  de
brinquedos  em  uma  praça  do
Conjunto  Residencial  D.  Lina
Leuzzi”;
13) INDICAÇÃO Nº 011/22,  que
“Indica  a  reforma  do  Estádio
Municipal’;
14) INDICAÇÃO Nº 012/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
manutenção no balanço de água
pluvial  entre  as  ruas  Durval
Garms e Av. Sete de Setembro”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:

15) INDICAÇÃO Nº 013/22,  que
“Indica  a  construção  de  uma
sarjeta  na  continuidade  da  Rua
Jerônimo  Vieira  próximo  ao  nº
133, no Bairro da Vila Nova”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:

16) INDICAÇÃO Nº 016/22,  que
“Indica a instalação de redutores
de  velocidade  na  Rua  Almeida
Junior, na Vila Nova e no Jardim
Bela Vista”;

17) INDICAÇÃO Nº 017/22,  que
“Indica a recuperação da massa
asfáltica  da  Rua  Piauí,  esquina
com as Ruas Rio Grande do Sul
e Brasília, na Vila Gammon”;
18) INDICAÇÃO Nº 018/22,  que
“Indica a limpeza da Rua Grécia”;
19) INDICAÇÃO Nº 019/22,  que
“Indica  o  aumento  do
escoamento de águas pluviais e
a  instalação  de  grades  de
proteção  nos  bueiros  da  Rua
Honduras, no cruzamento com a
Avenida da Liberdade”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:

20) INDICAÇÃO Nº 020/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem  águas  pluviais  no
cruzamento  da  Rua  Floriano
Brochado,  esquina  com  a  Rua
Das Rosas, na Vila Marim”;
21) INDICAÇÃO Nº 021/22,  que
“Indica a instalação de um braço
de  iluminação  pública  com
luminária,  no poste  existente  na
Rua  Joaquim  Sebastião
Rodrigues  Vieira,  em  frente  ao
número  155,  no  Jardim
Panambi”;
22) INDICAÇÃO Nº 022/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Santos  Dumont,  esquina  com a
Rua  Ataliba  Leonel,  na  Vila
Affini”;
23) INDICAÇÃO Nº 023/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo asfáltico nos buracos que
estão  se  formando  no
cruzamento  da  Rua  Esportista
Joaquim  Leite,  esquina  com  a
Rua  Floriano  Brochado,  no
Parque das Acácias”.
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Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian e ao diretor da empresa
de ônibus Luchini

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 7 de fevereiro, a Câmara de
Vereadores  aprovou  26
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  001/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  referentes  a
Iluminação  Pública  na  Avenida
Sete de Setembro, na cidade de
Paraguaçu Paulista-SP”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  022/22,
que  “Requer  ao  Diretor  da
Empresa de Ônibus Luchini Ltda,
informações  e  providências
referentes  a  linha  Paraguaçu
Paulista x Distrito de Roseta”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  023/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao reparo asfáltico nas
valetas  onde  escorrem  águas
pluviais  nos  endereços  que
especifica”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  024/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  aos  professores
readaptados”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  025/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  atribuição  das
aulas/projetos que são instituídos
nas  escolas  para  completar  a
carga horária dos alunos”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  026/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a possibilidade de ser
encaminhado para esta Casa de
Leis,  um Projeto  para Instituir  o
Programa de Recuperação Fiscal
– REFIS, no município”.

De autoria do Vereador  JUNIOR
BAPTISTA:
7)  REQUERIMENTO  Nº  002/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a manutenção
dos semáforos de nossa cidade”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  003/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  coleta  e
descarte de pilhas e baterias em
nossa cidade”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  004/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade de uma análise pelo
Departamento do Meio Ambiente
sobre  a  fumaça  exalada  pela
empresa Louis Dreyfus”;
10) REQUERIMENTO Nº 005/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o reajuste das
alíquotas  e  taxas  contidas  nos
carnês do IPTU 2022”;
11) REQUERIMENTO Nº 006/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a contratação
dos  candidatos  aprovados  no
concurso nº. 01/2019”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
12) REQUERIMENTO Nº 007/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  possível
bloqueio no abastecimento de um
veículo municipal”;
13) REQUERIMENTO Nº 008/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  obra  de
Ampliação  do  Sistema  de
Drenagem do Conj. Hab. Antônio
Pertinhez  na  Avenida  7  de
Setembro”;
14) REQUERIMENTO Nº 010/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade do atendimento em
horário  noturno  na  Unidade  da
Mulher”;
15) REQUERIMENTO Nº 011/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  criação  de
vagas  de  estacionamento
especial  para  pessoas  com
Transtorno do Espectro Autista”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
16) REQUERIMENTO Nº 009/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  iluminação
pública da rua 7 de Setembro”;
17) REQUERIMENTO Nº 012/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  da  construção  de
um sarjetão  na  Av.  Liberdade  –
Parque das nações”.

De autoria da Vereadora  VANES
APARECIDA  PEREIRA  DA
COSTA:
18) REQUERIMENTO Nº 013/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o
abastecimento  de  combustível
dos  veículos  que  transportam
pacientes  em  busca  de
atendimento médico em cidades
de nossa região”.

De  autoria  do  Vereador
CLEMENTE  DA  SILVA  LIMA
JUNIOR:

19) REQUERIMENTO Nº 014/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o programa de
recuperação  fiscal  (REFIS)  para
os  munícipes  que  tenham  a
intenção  de  regularizar  seus
débitos  junto  a  Prefeitura
Municipal”;
20) REQUERIMENTO Nº 020/22,
que “Requer informações sobre a
agência  de  Correios  no  Distrito
de Conceição de Monte Alegre”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
LUCILENE BERTHO ALVARES:

21) REQUERIMENTO Nº 015/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  contrato
com  a  COOPACAM  –
Cooperativa  Paraguaçuense  de
Catadores  de  Materiais
Recicláveis”;

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Fevereiro/2022                                         2



22) REQUERIMENTO Nº 021/22,
que “Requer informações sobre a
operação de crédito destinado a
substituição  das  lâmpadas  de
iluminação  pública  atual  por
luminárias LED e do FUNDIP”.

De  autoria  do  Vereador  DERLY
ANTONIO DA SILVA:

23) REQUERIMENTO Nº 016/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a revitalização
e a modernização do campo do
Plimec, na Barra Funda”;
24) REQUERIMENTO Nº 017/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações quanto a instalação
de  redutores  de  velocidade  na
Rua  Esportista  Joaquim  José
Leite  e  na  Rua  Mohamad  El
Rafih”;
25) REQUERIMENTO Nº 018/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  problema
das  águas  pluviais  que  estão
invadindo  as  casas  da  Rua
Luxemburgo,  no  Conjunto
Habitacional Dona Lina Leuzzi”;
26) REQUERIMENTO Nº 019/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
do balanço de águas pluviais da
Rua  Piauí,  esquina  com a  Rua
Espirito Santo, Vila Gammon”.

Poemas e Histórias Rimadas

Câmara parabeniza a escritora
Ana Carolina Santiago

Na primeira Sessão Ordinária do
ano,  realizada  na  segunda-feira
(7),  a  Câmara  de  Vereadores
aprovou  moção  de  autoria  da
vereadora  Graciane  de
Madureira,  que  parabeniza  Ana
Carolina  Santiago  pelo
lançamento  do  livro  Poemas  e
Histórias Rimadas.

Ana  Carolina  Santiago  nasceu
em  1986  na  capital  do  Estado,
mas  lá  nunca  morou;  passou
parte  de  sua  infância  no
município  de  João  Ramalho  e
mudou-se  com  sua  família  para
Paraguaçu  Paulista  11  anos  de
idade.

É formada em Pedagogia e pós-
graduada em Educação Especial;
em  2021  teve  a  ideia  de
compartilhar  em  suas  redes
sociais alguns dos seus poemas.
Teve seu primeiro  encontro  com
poema ouvindo seu pai declamar
para  sua  mãe,  em  sua  casa,
sendo que o segundo contato foi
aos  seus  8  anos  de  idade  na
escola quando, após ouvir alguns
poemas,  recebeu da  professora,
com a turma da classe, a tarefa
de escrever  um sobre um bicho
de estimação. 

Empolgou-se com a tarefa dada
por  sua  professora  e  escreveu
um  poema  contendo  várias
estrofes, tendo 4 versos em cada
uma e com muita rima. A partir de
então,  Ana  Carolina  começou  a
dedicar-se à  escrita  de poemas,
porém,  ainda  criança,  por  um
tempo  entre  sua  infância  e
adolescência  parou  de escrever,
retornando  nos  últimos  anos  a
dedicação a seu trabalho literário.

Ana sempre  sonhou em um dia
poder publicar um livro com seus
poemas, porém era só um sonho
sem  data  de  realização.  No
entanto,  com  a  pandemia,
percebeu que o futuro não estava
em suas  mãos.  Assim,  resolveu
procurar  uma  editora,  momento
em que teve início sua realização.
Seu  sonho  tornou-se  realidade
por  meio  do  livro  Poemas  e
Histórias Rimadas, que teve sua
primeira  edição  publicada  em
setembro de 2021.

Ana  Carolina,  a  convite  do
Departamento  de  Cultura  de
Paraguaçu  Paulista,  lançou  seu
livro  no  dia  9  de  dezembro  de
2021.  Atualmente,  Ana faz parte
da  APEPP-  Associação
Paraguaçuense  de  Escritores  e
Poetas;  e  da  ALAP-  Academia
Luso-Brasileira  de  Artes  e
Poesias. A escritora teve um dos
seus poemas publicados no livro
Vozes  Ressonantes,  publicado
em 2021.

“Diante  da  história  da  escritora
Ana  Carolina  Santiago  quero
parabenizá-la pela  sua
dedicação,  determinação  e
coragem,  por  nunca  ter
desacreditado  de  seus  sonhos,
lutando e perseverando para que
o mesmo se tornasse realidade.
Sua  história  inspira  nossa
geração,  nossos  professores,
alunos  e  emociona  os  amantes
da leitura em poemas, com seus
poemas  tão  puros,  vindos  da
alma.  Me  orgulho  de  pessoas
como você que fazem a diferença
em  nosso  município  e  que,
através da sua história, incentivas
tantas outras pessoas a lutar por
seus sonhos”,  disse a autora da
moção, vereadora Graciane. 
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Fisiculturismo

Câmara parabeniza o atleta
Danilo Rodrigues

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 7 de fevereiro, a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino, que parabeniza o atleta
Danilo Rodrigues pelos inúmeros
títulos  conquistados  na  carreira
de fisiculturista.

Danilo  Rodrigues  é
paraguaçuense  e  desde  muito
cedo nutria a paixão e o sonho de
ser  jogador  de  futebol.  Sua
formação  como  atleta  e  como
pessoa  deve-se  a  diversos
profissionais  que  o  educaram
muito  além  do  esporte,  o
formaram para a vida, ensinando
valores que foram agregados em
sua  jornada.  Assim,  Danilo
sempre que possível, externa sua
profunda  gratidão  aos
professores: Djalma, Tonhão, Edu
Bala, Dino, entre outros.

O  atleta,  após  a  decisão  de
abandonar o futebol e dedicar-se
aos  estudos,  formou-se  em
Educação  Física,  profissão  que
desempenha até hoje, visando a
prática  de  atividades  ligadas  à
atividade física e saúde.

Aos 18  anos Danilo  começou a
se  dedicar  ao  treinamento  de
musculação e,  após 11 anos de
treinos  intensos,  estreou  nas
competições,  tendo  29  anos  de
idade. O fisiculturismo veio então
para  preencher  uma  lacuna
competitiva em sua vida.

Desde  então,  o  atleta  já
participou de várias competições
de  nível  estadual,  nacional  e
internacional,  sempre  trazendo
troféus e medalhas para o nosso
município, tendo como principais
títulos e conquistas, os seguintes:
Bi  Campeão  Estadual  18/21  e
Campeão  Overall  2022  -
Fisiculturismo Clássico;
Vice  Campeão  Estadual  Classic
Physique;
Top 3 Brasileiro 2018;
Top 3 - Sulamericano 2018;
Campeão Musclecontest SP 2021
- Classic Physique;
Vice-campeão  Brasileiro
Fisiculturismo Clássico 2021;
Top 3 Brasileiro Classic Physique;
Campeão  Sul-americano  e
Overall  -  Fisiculturismo  Clássico
2021;
Campeão  sul-americano  e
Overall - Classic Physique 2021.

Após  as  conquistas  no  Sul-
americano  2021  realizado  na
cidade  de  Buenos  Aires-ARG,
Danilo obteve o PRO CARD, que
é o direito de tornar-se um atleta
profissional  de  fisiculturismo.  Ao
estrear  no  campeonato
profissional  Sul-americano  IFBB
ELITE  PRO,  o  atleta  também
tornou-se  Campeão  Classic
Physique  Profissional  Elite  Pro,
um  feito  raro  e  de  grande
magnitude,  onde  um  atleta
amador  vence  todas  as
categorias que disputa e no outro
dia,  entre  os  profissionais,
também vence a competição. 

“Assim,  como  forma  de
reconhecimento  pelo
profissionalismo  no  esporte  da
musculação e representatividade,
levando  sempre  o  nome  de
Paraguaçu  Paulista  para  as
diversas competições nacionais e
internacionais  e  pela
extraordinária  conquista,  é  que
apresentamos  essa  Moção”,
destacou o autor vereador Daniel.

Danilo  não  pôde  comparecer  à
Sessão, mas foi representado por
seus pais.
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Valorização dos profissionais
da enfermagem

Câmara manifesta apoio a
projeto que visa instituir novo

piso salarial e jornada de trabalho

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria da vereadora Graciane de
Madureira,  que  manifesta  apoio
ao Projeto de Lei 2.564/2020, que
altera a Lei nº 7. 498, de 25 de
junho  de  1986,  para  instituir  o
piso salarial nacional e jornada de
30  horas  semanais  para
Enfermeiro,  Técnico  de
Enfermagem,  Auxiliar  e  Parteira,
aprovado pelo Senado Federal e
encaminhado para a Câmara dos
Deputados.

É imprescindível refletimos sobre
a  relevância  histórica  da
enfermagem  para  todos  os
serviços  da saúde do mundo.  A
categoria se submete a regime de
remuneração  injusta  em  partes
do nosso Brasil,  incompatível  ao
nível  de  formação  acadêmica  e
técnica,  exigida para o exercício
da profissão. 

Todos  os  serviços  de  saúde  do
Brasil, sejam públicos ou privados
dependem  dos  profissionais  da
enfermagem;  o  trabalho  desses
profissionais  é  de  suma
importância e relevante no âmbito
dos serviços de saúde.

Foi  notório  durante  essa
pandemia  a  dura  rotina
enfrentada  por  esses
profissionais que  dedicam-se aos
cuidados  dos  pacientes,
colocando  sua  saúde  em  risco
para  salvar  vidas,  mesmo  com
remunerações  defasadas,
condições de trabalho muitas das
vezes indignas.

“É de  suma  importância  a
valorização  da  classe,  tanto
nesse  momento  de  pandemia
quanto  em  todos  os  outros
programas  de  saúde,  para
continuarem  atuando  de  forma
eficiente  e  humanizada.  A
proposta  é  pauta  ativa  e  justa
pleiteada pelo Conselho Regional
de Enfermagem – COREN. Dada
a importância e urgência do tema,
a presente Moção também pede
agilidade aos nobres deputados”,
explicou  a  autora  Graciane  de
Madureira. 

Fila Zero

Ricardo Rio propôs atendimento
prioritário das pessoas com

câncer

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  Redação
Final  a  projeto  de  autoria  do
vereador Ricardo Rio, que institui
o  programa  de  atendimento
prioritário  as  pessoas
diagnosticadas  com  neoplasia
maligna  (câncer)  em  todas  as
unidades de saúde e hospitalares
do  município  de  Paraguaçu
Paulista.

O  programa  consiste  em  dar
prioridade  no  agendamento  de
consultas,  exames  e
procedimentos  aos  pacientes
diagnosticados com a doença. A
entrega do diagnóstico do câncer
a  uma  pessoa  traz  consigo
abalos imensuráveis de natureza
física  e  psicológica.  Seu  efeito
devastador  age  como  um
terremoto  emocional  e  se
propaga  em  círculos,  atingindo
não só o paciente como todos os
seus  entes  queridos,  sobretudo,
quando  acomete  crianças  e
jovens saudáveis. 

De acordo com a justificativa do
projeto,  “as  críticas  apontadas
pela população ao Sistema Único
de  Saúde  (SUS)  são  muitas  e
bem  conhecidas:  atendimento
precário,  falta  desde  médicos,
enfermeiros  e  auxiliares  a
medicamentos  básicos.  No  caso
do  câncer,  em  particular,  a
demora de meses e até anos à
espera  de  atendimento  resulta
em  mortes  que  poderiam  ser
evitadas  com  tratamento
adequado  e  atendimentos
preferenciais”.
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Políticas  e  programas  de  saúde
anunciados  para  melhorar  o
atendimento oncológico não têm
conseguido  conter  o  crescente
número  de  ocorrências  e  de
óbitos.  Especialistas  das  redes
pública e privada da saúde, são
unânimes  em  dizer  que  é
necessária  uma  mobilização  de
toda a sociedade para amenizar
os  traumas  que  a  doença
proporciona  ao  paciente  e  seus
familiares. 

“Portanto,  o  projeto  se  propõe
mais  do  que  artigos  delineados,
ele  se  presta  a  ser  um
compromisso  com  a  dignidade
humana ao promover e proteger
o portador de câncer, levando em
conta  seu  grau  de  debilidade
física e emocional provocada pela
doença”,  explicou  o  autor,
vereador Ricardo Rio.

Projeto aprovado na Câmara

Será instituída a Carteira de
Identificação da Pessoa com

Transtorno do Espectro Autista

Reunidos  em  Sessão  Ordinária
na  segunda-feira  (7),  os
vereadores aprovaram projeto de
lei  de autoria do Prefeito Antian,
que  cria  a  Carteira  de
Identificação  da  Pessoa  com
Transtorno  do  Espectro  Autista
(Ciptea),  conforme  a  Indicação
625/2021,  de  11  de  agosto  de
2021,  feita  pelo  vereador  Daniel
Faustino.

Em  8  de  janeiro  de  2020,  foi
sancionada  a  Lei  Federal  nº
13.977,  que  alterou  a  Lei  nº
12.764,  de  27  de  dezembro  de
2012 (Lei Berenice Piana), e a Lei
nº  9.265,  de 12 de fevereiro  de
1996, para instituir a Carteira de
Identificação  da  Pessoa  com
Transtorno  do  Espectro  Autista
(Ciptea).

O transtorno do espectro autista
(TEA)  é  um  distúrbio  do
neurodesenvolvimento
caracterizado  por
desenvolvimento  atípico,
manifestações  comportamentais,
deficit  na  comunicação  e  na
interação  social,  padrões  de
comportamentos  repetitivos  e
estereotipados,  podendo
apresentar  um repertório  restrito
de interesses e atividades.

A  identificação  de  atrasos  no
desenvolvimento,  o  diagnóstico
oportuno  de  TEA  e
encaminhamento  para
intervenções  comportamentais  e
apoio educacional na idade mais
precoce  possível,  pode  levar  a
melhores  resultados  a  longo
prazo,  considerando  a
neuroplasticidade  cerebral.  As
pessoas com TEA (Transtorno do
Espectro  Autista)  muitas  vezes
sofrem,  pois  a  população  não
consegue  detectar  as
necessidades especiais que elas
tem. Nesse caso, a carteirinha é
fundamental,  pois  facilita  a
identificação do TEA.

A  Ciptea  será  expedida  pelo
Departamento  Municipal  de
Assistência  Social,  mediante
requerimento  do  interessado
dirigido  ao  CRAS  –  Centro  de
Referência da Assistência Social,
acompanhado  dos  seguintes
documentos:

I  -  requerimento  preenchido
corretamente com todos os dados
pessoais  (nome  completo,
filiação,  local  e  data  de
nascimento,  número  da  carteira
de identidade civil  (RG),  número
de  inscrição  no  Cadastro  de
Pessoas  Físicas  (CPF),  tipo
sanguíneo,  endereço  residencial
completo  e  número  de  telefone
do  identificado  e  e-mail  do
beneficiário  e  também  do
responsável legal ou cuidador; II -
relatório  médico,  com  indicação
do  código  da  Classificação
Estatística  Internacional  de
Doenças  e  Problemas
Relacionados à Saúde (CID); III -
cédula de identidade do Registro
Geral de Identificação Civil  - RG
da  pessoa  com  Transtorno  do
Espectro Autista e do responsável
legal ou cuidador; IV - documento
de  inscrição  no  Cadastro  de
Pessoas Físicas - CPF da pessoa
com  Transtorno  do  Espectro
Autista e do responsável legal ou
cuidador;  V  -  documento
comprovador  do  tipo  sanguíneo
da  pessoa  com  Transtorno  do
Espectro  Autista;  VI  -  foto  no
formato 3 x 4; e VII - comprovante
de endereço residencial atual. 

A Carteira  de  Identificação  será
expedida  no  prazo  de  30  dias,
sem  qualquer  custo  para  os
beneficiários.  Para  mais
informações,  o  telefone  do
Departamento  de  Assistência
Social  é  o  (18)  3361-6770  ou
3361-6720.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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